

Une séance plénière de l'Assemblée National pour la présentation du projet de Constitution



La Havane, 18 déc. (RHC).- L'Assemblée Nationale du Pouvoir populaire de Cuba a consacré ce mardi une séance plénière à la présentation du projet de Constitution enrichi après la grande consultation populaire organisé du 13 août au 15 novembre dans tout le pays.

Une commission présidée par Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste et formée de 32 autres députés a été chargée de rédiger l'avant-projet et de le modifier sur la base des remarques faites par près de 9 millions de Cubains dans des lieux de travail, des centres d'enseignement et dans la communauté et aussi par les Cubains résidant à l'étranger via Internet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179178-une-seance-pleniere-de-lassemblee-national-pour-la-presentation-du-projet-de-constitution>



Radio Habana Cuba